

Mejoramiento urbano

75% de avance presentan obras en plaza de la población Cardenal Raúl Silva Henríquez



Con un 75% de avance físico, se encuentra en plena ejecución el proyecto de mejoramiento de la plaza ubicada en calle Los Salesianos, entre Hornillas y Archipiélago Madre de Dios, en la población Cardenal Raúl Silva Henríquez. Las obras, financiadas a través del Programa de Mejoramiento Urbano (PMU) de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), implican una inversión de \$110.633.705 y su entrega está prevista para fines de septiembre de este año.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, destacó la importancia de esta intervención, señalando que se trata de la plaza número 210 intervenida durante su administración, y que forma parte de un plan integral de recuperación de espacios públicos, enfocado en la seguridad, accesibilidad

y calidad urbana. “Este lugar era muy importante. Aquí hemos visto acciones vinculadas con la delincuencia, con machetes y con la oscuridad como aliada. Por eso esta intervención es fundamental, enmarcada en un fondo de \$500 millones destinados a seguridad pública”, señaló el jefe comunal.

Radonich también subrayó que esta es una de tres plazas que están siendo intervenidas con estos fondos específicos. “No queremos juegos de lata ni estructuras con 30 años de antigüedad. Queremos plazas con buen estándar, con juegos pertinentes y sobre todo con iluminación LED, porque todos queremos vivir en un lugar bonito y seguro”, agregó.

Por su parte, el director de Obras Municipales, Alex Saldívia, detalló que el proyecto contempla el mejoramiento

integral de pavimentos interiores, implementación de accesibilidad universal, y una completa renovación de la iluminación peatonal, uno de los aspectos más relevantes del diseño. “La plaza no había sido intervenida desde su construcción en 1994, por lo tanto, este es un cambio sustancial. Se están retirando juegos antiguos y equipamiento en mal estado, para dar paso a mobiliario urbano nuevo y más seguro”, explicó.

Las obras están a cargo de la empresa Construcción e Ingeniería MEP JOM Ltda., y tienen un plazo de ejecución de 180 días corridos, iniciando oficialmente el 1 de abril de 2025 y proyectando su término para el 28 de septiembre del mismo año. Actualmente, el avance financiero alcanza el 60%.